



Zacatecana preside la Cámara de Diputados

El diputado Santiago Creel Miranda presentó su renuncia al cargo de Presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, y pidió licencia definitiva a su cargo como legislador. Todo esto con miras a participar de lleno en su aspiración para ser el candidato presidencial del Frente Amplio Opositor. En su lugar, a partir de hoy quedará la diputada zacatecana, Noemí Berenice Luna Ayala, quien entrará en funciones a partir de que surta efectos la renuncia de Creel Miranda que será este mismo martes.

<https://imagenzac.com.mx/el-runrun/el-runrun-la-disputa-por-los-recursos-de-la-fundacion-del-spauaz/>